

新☆びゃくか(白花)たより

8月度例会の様子

手打ちそばぐる~ぷ **白 花** 第 号: R 6.9.28

天高く馬肥ゆる秋・実リの秋・スポーツの秋・読書の秋・黄昏の秋





天変地異という言葉が有ります。天空と地上に起こる異変の事を云うそうですが、地球温暖化による近年の異常気象は、線状降水帯が猛威を振るうかと思えば、一方では続く猛暑で農作物等に甚大な影響が心配されます。ヌ、地震列島日本ですが、今年の元旦に発生した能登地方の地震で被災された方々にはお気の毒に、やっと片付けが軌道に乗ったと思う矢先に、追い打ちをかける様な今夏の大雨で地盤が緩み、道路も家屋も甚大な被害がヌ々発生、住民の方々にかける言葉も有りません。もうひと月半もすれば雪がちらつく季節だと言うのに、どうか一刻も早い復興を切に願うばかりです。

私たちの住む北海道も例外では無く、厳冬の1~2月に大地震が発生したらと思うとゾーッとします。対岸の火事では済まされないでしょう。備えあれば憂いなしと言いますが。

さて、今月の例会は都合により第4土曜日となりました。今月末には「幌加内新そばまつり」も開催され、新蕎麦も出回り始める待ちに待った時節の到来です。

今月は美瑛産の新品種キタミツキ新蕎麦が用意され、17名の出席者が夫々に薫り高い新蕎麦で蕎麦打ちを楽しみました。 最近は蕎麦打ちも滞りなく進行するようになり、 食事や後片付けも皆さんの協力のおかげで12時までには終われるようになりました。

ありがとうございます。

食事は、当番の2名が欠席だったため助っ人のgoudaさんに温かいキノコ蕎麦を用意して貰い、 美味しく頂きました。

あるべき物をあるべき時季に味わう倖せ。有り難うございました。

ヌこの日の夜、ひと月遅れの納涼会と併せて、うえP・Nさんの初段位合格祝い・新入会員 kamayanさん・かなPさん・AJさんの歓迎会がススキノで盛大に行われました。久し振りの ビール美味しかった~。

































